

令和3年度

「敬老の日」 ご長寿おめでとうございます！

毎年9月の第3月曜日は「敬老の日」です。

「敬老の日」は多年にわたり社会に貢献してきた高齢者の皆さんに対し、改めて敬愛の念を持ち、その長寿をお祝いする日です。

苗木地区では西尾豊一さん、齋藤ふみさん、原榮さんの3人の方が今年100歳（百寿）をお迎えになります。おめでとうございます。

日比野区にお住まいの西尾さんは、大正10年に5人兄弟の長男として苗木でお生まれになりました。長寿の秘訣は、好き嫌いなく何でもよく食べること。散歩などして少しでも体を動かすように心がけているそうです。

人生の大先輩として、これからもお健やかにご活躍されるようお祈りいたします。



西尾豊一さん（自宅にて）

『私が守る 地球の未来！』 ～ 一人ひとりの行動で地球温暖化を防止しよう ～

Vol. 2

古紙等の『リサイクルボックス』を活用しよう！

- 古紙の資源は木材（パルプ用材）、貴重な森林資源を守ることにつながる
- 一度使われた紙（古紙）を繰り返し使うことで、資源の有効利用となる
- 廃棄物として処理される紙の量が減ることで、温室効果ガス排出量削減につながる
- 苗木交流センター駐車場のリサイクルボックスの収益は、苗木のまちづくりのために活用されている

＜苗木交流センター駐車場 リサイクルボックス収集実績＞



年度	収集量	活用実績
平成30年度	19,670 kg	<ul style="list-style-type: none"> ・苗木地域まちづくり推進協議会活動資金 ・コロナにより地域の資源回収中止。保育園、小中学校へ、子どもたちの活動支援
平成31年度（令和元年度）	25,770 kg	
令和2年度	28,680 kg	
令和3年度（8月末）	14,870 kg	

現在、苗木区長会、苗木地域まちづくり推進協議会で、地域としてできる温暖化防止の取り組みを考えています。

皆さまの各家庭での取り組み例があれば、ぜひ情報を苗木事務所までお寄せください！皆さんで取り組みを共有し、温暖化防止につなげましょう。



市HP こみ・リサイクル

苗木のちょっといい話

コロナ禍により予定されていた小中学校の環境整備が中止になりました。雨が多かったこの夏、草はどんどん成長する一方です。

そんな中、8月29日（日）苗木少年野球のお父さんたち10人が『日頃、子どもたちがグラウンドを使わせてもらうお礼に！』と、小中学校のグラウンド周辺の草刈り作業を行いました。暑い中お疲れ様でした。子どもたちを思う気持ちに心が和みます。ありがとうございました。



049130-14737006



2021年 10月 行事予定



日・曜日	行事など	
3	日	中止（苗木秋祭り）
14	木	区長会
26	火	中学校体育館抽選会 19：30～

※行事等は変更になる場合があります。

《ごみ収集日》

- 燃えるごみ 毎週（月）・（木）
- 燃えないごみ 10月27日（水）
- 資源・硬質・有害ごみ 10月22日（金）
- 大型ごみ 10月13日（水）

大型ごみは事前に申込みと手数料の支払いが必要です。☎62-0085



《苗木の人口》 令和3年8月末日現在

- ・人口：6,148人（先月比：-5人）
男：3,023人(-1人) 女：3,125人(-4人)
- ・出生 5人 ・死亡 9人
- ・世帯数：2,391世帯（先月比：+2世帯）

毎月第3日曜日は「家庭の日」です

10月17日 芸術に したしみ
いっぱい運動 しよう

中津川市青少年健全育成推進市民会議

苗木保育園

8月末の土曜日に保護者の方々にご協力いただき、プールを片付けて園舎周りの草刈りをしてきれいにして頂きました。広くなった園庭を見て「今度は運動会やね！」とはりきっている子どもたちです。バトンを借りに来てリレーをしたり、去年の年長さんがやっていた逆上がりや縄跳びの練習を始め



リレー大好き年長組！



年長児の真似をして走る年少児♪

る姿が見られます。その中で、「チームの色を決めたい！」と年長さんが中心になって色決めをし、運動会でやりたいこと、どんな運動会にしたいかなど話し合いをしています。コロナの感染が広がる中でどんな対策を行

えば、子どもたちが楽しみにしている運動会ができるのかを話し合い工夫していきたいです。

風流おどり 公開練習の報告

8月号でお知らせしました風流おどりの公開練習は、「緊急事態宣言」発令により、残念ながら途中で中止となってしまいました。

＜苗木連の青木さんより＞

「今年の公開練習は本町龍神連から親子で参加いただき、和やかな雰囲気での練習ができました。

こんな時だからこそ、何らかの仕掛けを検討しながら地元文化を継承することで、区民がつながり、魅力ある苗木地区にするための一助となるよう努力していきます。

今後ともご理解ご協力をお願いします。コロナが早く終息し、安心して活動できることを心より望んでいます。」



新型コロナワクチン接種のお知らせ⑦

全対象者の予約を開始し、ワクチンの供給量に合わせ集団・個別接種を進めています。

詳細については、メール、市ホームページで随時お知らせします。

また、12歳から15歳までの方の接種には保護者の同意と同伴が必要です。ご注意ください。

■中津川市ワクチンコールセンター

☎0573-65-5100

中津川市
ホームページ



☞広報なかつがわ 10月号 20 ページ参照

＜ワクチン接種後も基本的な感染防止対策を＞

苗木小学校

夏休みが明けて、子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。

「夏休み作品展」では、時間をかけて取り組んだもの、家の方で取り組んだもの、自分の興味あることをとことん追究したものなど、力作が並びました。



一人に1台配付されるタブレットを使った学習を進めています。画面に映った仲間の姿に手を振ったり、担任から送られてくる質問に答えたりするなど、教室

でオンラインでの学習を楽しんでいます。今後は、家庭に持ち帰って、学校にいる担任やそれぞれの家庭にいる仲間とやり取りをするなど、できることを増やしていきます。

※なえぎ紹介は苗木で活躍する団体や苗木の見所等を紹介していくコーナーです！地域団体からも記事を募集しておりますので、掲載を希望する団体は、苗木事務所（☎：66-1301 E-mail: naegi-office@city.nakatsugawa.lg.jp）までご連絡願います。